

地区集会を実施しました

昨日の放課後、地区集会を実施しました。校区内の9地区に分かれ、担当教師より話をしました。話の内容は、①地域の危険個所について、②夏祭りの実施か否か、③実施の場合のボランティア募集について、についてでした。

危険個所については、学校からは把握しにくい状況があり、先日の自治会長様との懇談会で、情報を得ることができ良かったと思います。中学生は、危険に対する意識が低い生徒が多いため、今回の地区集会をきっかけとして、今後も啓発をしていきたいと思います。

夏祭りについては、6地区が実施予定となっています。久しぶりに夏祭りが実施されることとなり、子ども達も喜んでいるようです。以前は、複数の夏祭りをはしごしている生徒もいたくらいです。私自身も小学校、中学校の頃は夏祭りを楽しみにしていました。普段は静かな神社などの会場が、夏祭りになると賑やかになります。そして、色々なものを食べ歩くことが楽しみでした。やはり、自分の住んでいる地域の夏祭りは格別のものがあります。

そしてコミュニティ・スクールとなった現在では、夏祭りは単に楽しむものから、参加・参画するものへととなりました。また、地域を愛し、将来、地域に帰り、地域で活躍するためにも、地域とのつながりは重要なものとなります。

この夏は、久しぶりに地域とつながる夏となります。地域を愛し、地域でしっかりと楽しんでほしいと思います。

◎ 各地域に分かれ、説明があっっています

